

DESFILE ESCOLAR DE LAS GLORIAS NAVALES



¡Impecable presentación! Esta es la expresión para reflejar lo que fue la participación del Colegio en el Desfile Escolar en conmemoración a las Glorias Navales realizado el pasado jueves 17 de mayo. Ataviados con sus uniformes de gala y una excelente presentación personal, desfilaron frente a las autoridades rindiéndoles homenaje al héroe de la rada de Iquique, Arturo Prat Chacón y a sus camaradas de aquél heroico combate. En la ocasión el Colegio fue representado por alumnos y alumnas de los cuartos medios, los integrantes del Centro de Alumnos y la Brigada Escolar.